



TOPOGRAFÍA ESCLERAL PARA LA ADAPTACIÓN DE LENTES DE CONTACTO

La profilometría o topografía escleral es una técnica que nos permite, en primer lugar, la selección de una lente de prueba inicial con la ságitas adecuada para nuestro paciente, consiguiendo ahorro de tiempo significativo en la adaptación. En segundo lugar, el conocimiento del tipo de esclera nos permitirá conocer de antemano si vamos a necesitar una lente esférica, tórica o por cuadrantes. Por último, el análisis de los datos obtenidos mediante la profilometría permitirá adecuar la toricidad o las diferentes alturas sagitales en los diferentes cuadrantes para conseguir un alineamiento con la esclera óptimo.



JAVIER
ROJAS

